



Sauvons le Frépat

Le Frépat, un vieux gréement de pêche né en 1942 sur la côte atlantique, a naufragé en juillet 2018. Ce bateau, unique survivant d'un patrimoine maritime disparu, a besoin d'aide pour être renfloué et remis en état. Merci de votre aide ! www.vieuxgreementsduportduplomb.fr/ Pêcheur de Saint-Jacques L'association « les Vieux Gréements du Port du Plomb » s'est créée en 2008 pour restaurer Le Frépat qui agonisait dans la vase du petit port du Plomb, à une encablure de La Rochelle. C'est un vieux gréement à coque en bois construit en 1942 aux Sables d'Olonne. Il est le dernier survivant de ces voiliers nombreux à pêcher le pétoncle et la coquille Saint-Jacques dans les pertuis charentais jusqu'aux années 1960. Amour et huile de coude Avec peu de moyens financiers mais beaucoup d'huile de coude, les premiers bénévoles de l'association s'improvisèrent charpentiers de marine pour donner une seconde vie au Frépat. Au rythme des saisons, été sur l'eau et hiver en carénage, le vieux gréement représenta très honorablement le port du Plomb. Il accompagna la première sortie de l'Hermione et les « Voiles de nuit » du Grand Pavois. Le vaillant petit cotre remporta même quelques victoires en régates régionales de sa catégorie "Ancêtres" ! Naufrage... Le 16 juillet 2018, au retour de Tonnay-Charente par gros temps, une vague déferlante l'envoya par le fond au nord de l'île d'Aix... Les bénévoles de l'association ne baissent pas les bras et

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/tCF671RW>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Francis Thinard